



かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」

令和6年
9月13日
No.10



HPアクセスQRコード

交流を深める！「町合同学習会」

令和10年度に開校する義務教育学校では、一緒に学校生活を送り、学ぶことになる町の子供たち。今年度から、交流を深めるべく、「合同学習会」を実施することになりました。各学年の児童が一つの学校に集まり、一緒に学習を行いました。

9月3日、1年生は、宮宿小学校に集まりました。ほんの半年前まで、あさひ保育園で一緒に過ごしていた友達なので、すぐに打ち解け、楽しく活動することができました。体育館で、太鼓の音に合わせてグループ作りをしたり、リレーをしたりして思いっきり体を動かしました。中間休みも一緒に遊んだ後は、ドッジボール。自分が投げたい思いをぐっところえながら、まだ投げていない人にボールを渡してあげるなど、とても素敵な姿も見られました。

5日、2年生も宮宿小学校に集まりました。自己紹介をしながらのじゃんけん列車でスタートし、続いて、生活科の学習でそれぞれ学んだ自分たちの学校の周りや住んでいる地域について、クイズも交えながら紹介し合いました。自分たちの地区のことを知ってもらおうと、思いのこもった発表でした。その後、3校混合のグループを作り、「朝日町エコミュージアムかるた」を楽しみました。取ったり取られたりしながら、カルタの写真を見合っ、とても楽しい時間を過ごすことができましたようす。

10日、3年生は大谷小学校に行きました。事前に作っていった名刺カードを使って、英語での自己紹介からスタートし、グループでの共通点探しやグループ名決めなどをしながら、交流を深めました。最後は体育館で缶積みをしたり、缶を使ってボーリングをしたりして楽しみました。誰がどの小学校かわからないくらい、みんな馴染んでいて、いい交流ができていました。

※4年生は、12日に西五百川小学校で実施。期日の都合上、学校だよりでの紹介に間に合いませんので、ぜひホームページをご覧ください。



1年生



2年生



3年生



修学旅行に向けて

10月10日～11日に実施する町合同修学旅行のオリエンテーションを本校会場に行いました。今年度も福島県にある「プリティッシュヒルズ」を訪れ、どっぴりと英語に親しみます。また、会津若松では、班別研修も予定しています。見学先を考えるのも、体験の予約を行うこともすべて自分たちでやります。子供たちは、今から楽しみで仕方のない様子です。

校長からは、「楽しい修学旅行にしてほしい」という話をしました。さらに、その「楽しさ」は、自分だけが楽しいのか、みんなが楽しいのか、常に考えながら過ごしてほしいと伝えたところです。



《レッスングループでミニゲーム》



《ジュリー先生のワンポイントレッスン》

運動会に向けて始動しました！

暑さ対策のため、例年よりも遅い時期、10月5日に実施のかぼちゃ大運動会に向けて、動き出しています。9月10日には、応援団、看板係、用具係の顔合わせが行われました。応援団は、自己紹介の後、体育主任から日程や活動について話を聞きました。看板係は、看板のデザインを考え、用具係は、スローガン作成の計画を立てました。自分たちの力で運動会を作り上げる気持ちをもって、これからの活動に取り組んでほしいと願っています。



第77回かぼちゃ大運動会



- ☆日 時 令和6年10月5日（土） 8：30～11：35
- ☆会 場 宮宿小学校グラウンド ※雨天時は、体育館で種目を絞って実施します
- ☆その他 天候にかかわらず、運動会は5日に実施しますので、運動会の開催可を知らせる早朝の花火は、打ち上げません。ご承知おきください。